

PENDIM

Kodim 0830/Surabaya Utara Di Serbu Personel Polres Pelabuhan Tanjung Perak

Wanto - SURABAYA.PENDIM.ID

Oct 5, 2024 - 20:12



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. terima Surprise Dari Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak AKBP Cornelius Tanasale, S.I.K., di HUT Ke-79 TNI

Surabaya, – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak, AKBP Cornelius

Tanasale, S.I.K., bersama puluhan anggotanya, mendatangi Markas Kodim 0830/Surabaya Utara di Jalan Gresik No. 52, Perak Barat, Krembangan, Sabtu (5/10/2024). Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan surprise berupa kue ulang tahun dan tumpeng kepada Kodim 0830/Surabaya Utara sebagai simbol kekompakan dan solidaritas antara Polri dan TNI.

Kedatangan rombongan Polres disambut hangat oleh Komandan Kodim (Dandim) 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., beserta Kepala Staf Kodim, para Perwira Staf, dan anggota Kodim. Dalam suasana penuh keakraban, Kolonel Dharmawan mengapresiasi inisiatif Polres yang dinilai sebagai bentuk nyata dari sinergi antara TNI dan Polri.

"Kami sangat berterima kasih atas kejutan yang diberikan oleh rekan-rekan dari Polres Pelabuhan Tanjung Perak. Ini mencerminkan soliditas dan solidaritas yang kuat antara dua institusi ini dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Sebagai informasi, saya adalah anak seorang polisi yang menjadi tentara, sementara Kapolres adalah anak seorang tentara yang menjadi polisi. Ini semakin menunjukkan betapa eratnya hubungan kami, baik secara personal maupun institusional," ujar Kolonel Dharmawan dengan senyum lebar.

Sementara itu, Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak, AKBP Cornelius Tanasale, menyampaikan bahwa kejutan ini adalah bentuk penghargaan kepada TNI yang telah berperan besar dalam menjaga kedaulatan negara. "Kami mengucapkan selamat HUT Ke-79 kepada seluruh jajaran TNI, semoga semakin profesional dan kokoh dalam mengawal bangsa ini. Kunjungan ini merupakan bukti kekompakan antara TNI dan Polri, khususnya di wilayah Surabaya," kata AKBP Cornelius.

Dengan tema "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional untuk Indonesia Maju," HUT Ke-79 TNI tahun ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara TNI dan Polri dalam menghadapi tantangan keamanan nasional dan lokal. Kolonel Dharmawan menambahkan bahwa sinergi yang kuat antara kedua institusi ini sangat penting untuk menjaga stabilitas di wilayah Surabaya dan sekitarnya, terutama dalam menghadapi tantangan yang semakin kompleks.

Acara surprise tersebut berlangsung dengan penuh kehangatan dan kebersamaan, diakhiri dengan pemotongan kue dan tumpeng sebagai simbol persaudaraan antara TNI dan Polri di wilayah Surabaya.